令和5年7月7日 有田市立箕島小学校 第32号













6月14日、4年生が和歌山県からいただいた「青梅」を使って「うめジュース」を作りました。 和歌山県はうめの収穫量が日本一。全国で生産されたうめの半分以上が和歌山県で収穫されていま す。一昨日、みんなで飲みました。全国的に有名な南高梅のジュース、格別の味がしました。







6月20日、有田市の保健師さんや保育所長さんらが来校し、1年生の授業を中心に参観されました。お世話になった子どもたちは、久しぶりの再会に大喜び。休み時間にはお話ししたり、スキンシップをとったりしていました。放課後には1年担任から、子どもたちの成長ぶりを伝えました。 これからも見守りをよろしくお願いします。



しんです さ会 よでくの図んか今 `だで書いら年 ね心さ、室た児も をいいにだ童社 豊。つ置き図会 か読ぱいま書福 に書いてしを祉 しに読いたた協 ま励んま



くし護指道れシシ見見 だてし定府ましの付慣笹 さいてさ県すで仲けれ谷 いまーれで。は間まな教 す階で絶現なのしい頭 廊い滅在いった水が ぜ下ま危はかコ°生プ ひにす惧三とオカ昆し ご展。種一思イメ虫ル 覧示保に都わムムをで